

Javier Sotomayor salue le Souverain Pontife : un moment inoubliable pour le recordman



La Havane, 3 mai, (RHC).- Le Cubain Javier Sotomayor, recordman du saut en hauteur en plein air (2 mètres 45) et en salle (2 mètres 43) a serré la main du Pape François sur la Place Saint-Pierre du Vatican.

Javier Sotomayor se trouve à Rome avec Luis Enrique Zayas, champion du monde du haut en hauteur dans la catégorie des moins de 20 et l'entraîneur de ce dernier, Barbaro Diaz.

Enrique Zayas s'est rendu dans la capitale italienne suivre une base d'entraînement sous la supervision du crack de l'athlétisme cubain.

Au terme de l'audience de ce mercredi au cours de laquelle il a personnellement salué le Souverain pontife, Javier Sotomayor a déclaré à l'agence de presse ANSA que c'était un moment qu'il n'allait jamais oublier.

Les athlètes cubains et un groupe de sportifs italiens ont été reçus par le sous-secrétaire pontife à la Culture, Monseigneur Melchor Sanchez.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/161413-javier-sotomayor-salue-le-souverain-pontife-un-moment-inoubliable-pour-le-recordman>



Radio Habana Cuba